
Конкурс «Фото недели»
Уважаемые жители сельского 

поселения Успенское!

Присылайте фотографии любимых уголков сель-
ского поселения Успенское на spuspenskoe14@mail.
ru. Пейзажи, фотографии объектов культурно-
исторического и природного наследия, портретные 
зарисовки, фотографии живой и неживой природы 
и многое другое – всё это будет размещено на офи-
циальном сайте администрации сельского поселе-
ния Успенское: www.uspenskoe-admin.ru. 

Каждую неделю лучшая фотография будет опубли-
кована в рубрике «Фото недели». Не забудьте указать 
место, где сделана фотография, и ФИО автора. 

издается с 2010 года распространяется бесплатноwww.uspenskoe-admin.ru
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Уважаемые жители 
сельского поселения Успенское! 

Если вы хотите увидеть в нашей газете новую рубри-
ку, рассказать об интересном событии или жителях на-
шего поселения, обращайтесь в администрацию сель-
ского поселения Успенское по телефону

8 (495) 634-40-13.

Самому зданию около сорока лет и ранее в нём 
находилась амбулатория Управления делами Пре-
зидента РФ, которая перестала функционировать в 
2004 году. В 2010 году здание было передано в соб-
ственность сельского поселения Успенское. Денеж-
ные средства на его капитальный ремонт, оснащение 
мебелью и медицинским оборудованием выделены 
из бюджета сельского поселения Успенское.

– Администрация сельского поселения Успенское 
сделала всё возможное, чтобы вам оказывались каче-
ственные медицинские услуги рядом с домом. Наде-
юсь, что вам понравится амбулатория, которая нами 
отремонтирована при содействии администрации 
Одинцовского района, – приветствовал собравшихся 
и.о. главы поселения Дмитрий Берестовский.

Заместитель руководителя администрации Один-
цовского района Татьяна Медведева пояснила, что 
открытие этого объекта – это воплощение в жизнь 

большой программы по развитию здравоохранения 
района и улучшению качества жизни жителей Успен-
ского поселения.

– Наша программа предусматривала открытие в 
районе 25 медицинских учреждений шаговой доступ-
ности, – сказала Татьяна Николаевна. – Изменяет-
ся нормативная база, меняется Бюджетный кодекс, 
поэтому есть определённые трудности и сложности 
в её выполнении. Но, тем не менее, те главы, кото-
рые заботятся о населении, а самое главное – имеют 
средства прирастить бюджет, чтобы потратить деньги 
в нужном направлении, продолжают реализовывать 
нашу программу. Первой в списке открытых объек-
тов была Успенская амбулатория. Мы думаем, что 
амбулатория в Соснах удовлетворит потребности на-
селения этого посёлка в оказании врачебной помо-
щи.

(Продолжение на 3-й стр.)

Сосны: 
амбулатория 
шаговой доступности

11 сентября 
в посёлке Сосны 
сельского поселения 
Успенское состоялось 
открытие амбулатории 
– филиала районной 
больницы № 2. 
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ОбществоМир детства

Спорт

Выбор сделан

В этот же день в 15 муниципальных образо-
ваниях района проводились выборы Советов 
депутатов. 

В сельском поселении Успенское также из-
брали орган местного самоуправления на сле-
дующие 5 лет. По итогам голосования в Совет 
депутатов нового созыва вошли следующие кан-
дидаты:

Горяев Владимир Владимирович
Зеленова Валентина Николаевна
Мустафина Равиля Ханэфиновна
Жаков Сергей Владимирович
Переверзева Валентина Викторовна
Кульша Алексей Николаевич
Карасев Андрей Викторович
Урсул Антонина Васильевна
Деденок Мария Петровна
Зеленов Алексей Юрьевич

Из состава сформированного Совета депутатов 
будет избран председатель, который, в соответ-
ствии с нынешним законодательством, автомати-
чески станет главой поселения. 

«Солнышко» 
радует малышей 
и их родителей

Ремонтные работы в дошкольных учреждениях Успенского 
поселения – это обязательная составляющая каждого лета. 
Хотя, как говорит заведующая детского сада № 25 «Солныш-
ко» Екатерина Ширкевич, у них этот процесс практически 
всесезонный. 

В течение многих лет детский сад в селе Успенское располагался 
в одном крыле здания, второе арендовали сторонние организации. 
Такая ситуация сложилась в конце 90-х годов прошлого столетия, 
когда рождаемость была невысокой и необходимости в организа-
ции большого количества групп просто не было.

– Ещё два года назад мы могли принять всего порядка 56-60 
детей, – рассказывает заведующая. – Сейчас почти в три раза 
больше. В прошлом году за счет средств, выделенных из бюджета 
поселения, мы отремонтировали четыре групповых помещения, в 
этом готовим ещё одно для детей 2-4 лет. Им уже выписаны пу-
тёвки, они проходят медкомиссию. На днях мы ждём родителей, 
чтобы с их помощью подготовить группу, и с октября мы ждём в 
ней малышей.

В отремонтированном помещении пока собирают новую мебель 
– два миллиона на её приобретение тоже выделены администра-
цией поселения. Открывающуюся группу укомплектуют современ-
ными шкафчиками, столами, стульчиками, а часть мебели пойдёт 

на замену старой, готовой 
к списанию в других груп-
пах сада. В этом году, при-
слушавшись к замечаниям 
Роспотребнадзора, приобре-
ли специальные шкафы для 
химических средств, а также 
закупили мебель для меди-
цинского кабинета.

Проходя по саду, Екатери-
на Владимировна обратила 
наше внимание на то, что 
сделаны лестничные пролё-
ты. Единственное, что бро-
силось в глаза – это старые 
перила, но, по словам заве-
дующей, пока необходимо 
решить более важные вопро-
сы, требующие финансовых 
вложений.

Несомненно, один из по-
зитивных моментов летнего 
ремонта – это переезд своей 

прачечной на новое место. Как и положено по СанПиНу. Она те-
перь состоит из двух изолированных комнат и имеет свой индиви-
дуальный вход. Две бытовые стиральные машины и оборудование 
для быстрой сушки белья с трудом справляются с возросшей на-
грузкой, поэтому в этом году планируется частично пользоваться 
услугами сторонней прачечной. 

– Машины и сушилка были нами приобретены в прошлом году, 
но, наверное, будем закупать ещё более мощную установку для 
стирки белья. Сейчас здесь была заменена плитка, сделаны подвес-
ные потолки, а для того, чтобы подвесить сушилки для белья типа 
«Лиана» проложены специальные балки. Обновлена также электри-
ческая разводка и подведена канализация. В отделении, где хранит-
ся чистое бельё, пока старая мебель, но надеемся, что со временем 
заменим и её. 

Из местного бюджета детский сад получил два миллиона рублей 
на приобретение мебели и три миллиона на ремонт, но на этом при-
ятные хлопоты не окончились.

– Недавно был подписан инвестиционный контракт с одной из 
строительных фирм, по которому нам перечислены денежные сред-
ства. Их мы направим на ремонт и оборудование медицинского ка-
бинета, нескольких административных помещений, а самое главное 
– пищеблока. Хотим, чтобы он соответствовал всем современным 
требованиям и был оборудован по последнему слову техники. Ремонт 
пищеблока подразумевает закрытие всего учреждения на некоторое 
время. Пока «мониторим» ситуацию с определением детей в другие 
дошкольные учреждения района. Если нам разрешат, то работы про-
ведём в октябре-ноябре. По окончании этого завершающего этапа 
у нас в селе Успенское будет полноценный детский сад, в котором 
будет функционировать восемь групп для 150 дошколят.

– Игорь Александрович, почему у вас такой инте-
рес к Окинаве?

– У нас давнишние связи по линии каратэ. Оки-
нава – родина этого вида спорта и именно там 
ещё работают мастера старой школы высочайшего 
класса. В составе делегации был мой учитель, ма-
стер окинавского каратэ и кобу-до, представитель 
японской королевской династии Тетсухиро Хока-
ма, имеющий высшую квалификацию каратэ – 10 
дан. Он возглавляет Всемирную федерацию каратэ 
(стиль годзю-рю). У него более сорока отделений 
по всему миру.

– Вы сами частый гость на Окинаве?

– В 2002 году была открыта наша школа, и пер-
вой секцией была именно секция каратэ, а с 2004 
года я один-два раза в год выезжаю на Окинаву, 
чтобы поучиться у истинных мастеров.

– Ваш учитель нанёс «ответный визит», побывав 
в селе Успенское?

– Да, у нас побывал сам Тетсухиро Хокама и 
члены делегации, отвечающие за развитие спорта. 
Они встретились с и.о. главы сельского поселения 
Успенское Дмитрием Берестовским, а затем мы по-
казали свою школу. Гости отметили, что у нас про-
фессионально оборудованные залы именно под ка-
ратэ. Дело в том, что у нас несколько иной подход 
к обучению, чем у них. У них чёткая иерархия: если 
у них есть учитель, то они ему доверяют на сто про-
центов. Мы же ещё сомневаемся во всём, анализи-
руем и думаем, как это всё улучшить с точки зрения 
современных материалов и приспособлений. У нас 
есть не только база, которую даёт нам восток, но 
и новшества, который предлагают нам европейцы.

– Среди ваших учеников – призёры областных и 
всероссийских и международных соревнований. Им 
удалось показать своё умение перед гостями?

– 6 сентября в спортивном комплексе Одинцов-
ского гуманитарного университета прошёл Между-
народный турнир по каратэ, посвящённый 160-ле-
тию дружественных отношений Россия-Окинава. 
В соревнованиях приняли участие 350 спортсменов 
из 32 спортивных клубов России и ближнего за-
рубежья. Каратисты ДЮСШ «Горки-10» завоевали 
13 медалей. А с 8 по 11 сентября наши спортсмены 
приняли участие в техническом семинаре по ка-
ратэ и кобу-до, который провёл сэнсэй Тетсухи-
ро Хокама. После семинара он принял экзамены. 
Профессиональный уровень с присвоением перво-
го дана (чёрный пояс) подтвердили наши воспи-
танники: студенты Одинцовского гуманитарного 
университета Владимир Тарнакин, Ара Оганнисян 
и учащийся Одинцовского колледжа при ОГУ Ва-
лентин Жук. 

– Вы вместе с другими инструкторами участво-
вали в показательных выступлениях по боевому ка-
ратэ.

– Да, оно значительно отличается от спортив-
ного, и включает весь арсенал системы самоза-
щиты, которая существует в мире. Это искусство 
не для спорта, не для детей. Здесь мировозрение и 
внутренний склад характера должен быть адеква-
тен твоей технике. Сэнсэй подарил мне каллигра-
фию, выполненную собственноручно на холсте. Её 
смысл такой: «Человек, владеющий каратэ должен 
не допускать агрессии в свой адрес и сам дистан-
цировать агрессию». А также вручил мне красно-
белый пояс, соответствующий моему 7 дану.

– Что в будущем ждёте от этого визита? 

– Надеемся, что после этой встречи в 
нашем регионе будут уделять больше вни-
мания такому виду спорта, как каратэ и 
создавать условия для его развития. Один-
цовский район может получить за счёт пря-
мых контактов японские технологии, зону 
отдыха для больных людей и детей, опыт 
здоровой жизни и рационального питания. 
Представители японской делегации пока-
зали нам проект института каратэ, кото-
рый собираются строить. Возможно, что со 
временем и наши горковские спортсмены 
смогут там брать уроки мастерства, а также 
проводить на Окинаве учебно-тренировоч-
ные сборы.

В начале сентября Одинцовский район посетила делегация с японского 
острова Окинава. В её составе были представители спорта, образования, 
искусства, бизнеса и административных структур префектуры. Были за-
ключены контракты на долговременное сотрудничество между администра-
цией района и японской стороной. Одним из организаторов встречи был 
директор ДЮСШ «Горки-10» Игорь Лизунков.

14 сентября прошли главы и вице-гла-
вы Одинцовского района. Уверенную побе-
ду одержали Андрей ИВАНОВ и Татьяна 
ОДИНЦОВА, они набрали 80,99 % голосов 
избирателей. 

Дружеский визит 
с японского острова 
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Медицина

(Начало на 1-й стр.)
Филиал районной больницы 

№ 2 в Соснах рассчитан на еже-
дневное посещение 65 пациен-
тов. Сейчас приём будут вести 
врач общей практики, педиатр и 
стоматолог. Будет производить-
ся забор анализов. По словам 
главного врача Перхушковской 
больницы Владимира Жакова, 
со временем планируется вве-
сти в расписание часы приёмов 

таких узких специалистов, как 
хирурга и гинеколога. На тор-
жественном открытии присут-
ствовал директор Московского 
областного научно-исследова-
тельского клинического инсти-
тута им. М.Ф. Владимирского 
Филипп Палеев. Он, в частно-
сти, сказал: «Мы готовы кури-
ровать это учреждение со своей 
стороны, чтобы качество ока-
зания медицинских услуг здесь 

действительно было высоким. 
Медицинская помощь прибли-
жается к вам, это повышает её 
доступность. Фактически вы 
можете получать консультации 
и лечение вблизи от дома, что 
отвечает требованиям губер-
натора и всем стремлениям и 
потребностям нас как жителей 
Московской области».

На первом этаже здания рас-
положились кабинеты педиа-

тра и стоматолога. На втором 
– врач общей практики. У по-
тенциальных пациентов была 
возможность оценить качество 
ремонта здания, его оснаще-
ние, задать вопросы медперсо-

налу. Особую благодарность за 
открытие амбулатории жители 
посёлка выразили представите-
лям администрации поселения 
и депутатам местного Совета 
депутатов прежнего созыва. 

Сосны: 
амбулатория 
шаговой доступности

За лекарствами 
в Успенское.

Открыл церемонию и.о. главы сельско-
го поселения Успенское Дмитрий Бе-
рестовский: «Я поздравляю всех с этим 
событием! Для нас это, безусловно, 
значимый момент. Жители нашего села 
давно обращались в администрацию с 
просьбой открыть аптеку. Наконец, для 
нас это стало возможным», – сказал 
Дмитрий Олегович.
Успенское поселение с успехом реали-
зует программу губернатора Подмоско-
вья Андрея Воробьёва по медицинской 
и лекарственной помощи в шаговой до-
ступности. Ранее жителям села и при-

легающих к нему населённых пунктов 
приходилось пользоваться транспортом, 
чтобы доехать до ближайшей аптеки и 
приобрести необходимые препараты.
Площадь аптечного пункта в Успенской 
амбулатории невелика, но вполне до-
статочна, чтобы обеспечить пациентов 
пользующимися спросом лекарствами. 
Здесь же планируется принимать заявки 
на рецептурные препараты.
Перерезать красную ленточку доверили 
почетным гостям: Татьяне Медведевой, 
Владимиру Жакову и Владимиру Горя-
еву.

11 сентября в торжественной обстановке была открыта амбулатория в посёлке 
Сосны, а на следующий день состоялось ещё одно значимое событие – в здании 
Успенской амбулатории открылся аптечный пункт. 
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13 сентября – День посадки леса

В этот день большая группа 
представителей от Успенского 
поселения отправилась в По-
душкинское лесничество. Туда 
же приехали посланцы всех го-
родских и сельских поселений 
Одинцовского района, чтобы 
принять участие в компенсаци-

онных посадках. Под руковод-
ством специалистов там было 
высажено порядка 400 сажен-
цев.

В селе Успенское сотрудники 
амбулатории высадили деревья 
на недавно обустроенной при-
легающей территории. В Гор-

ках-10 рябины и фруктовые 
деревья – 50 штук – обрели 
постоянное место жительства в 
детском саду № 52. Кстати, это 
дошкольное учреждение носит 
название «Рябинка», его уже 
давно украшают одноимённые 
деревья. Новые посадки лишь 
сделали дополнительный акцент 
в оформлении сада. А в качестве 
садоводов были дети, их роди-
тели, воспитатели и официаль-
ные лица из администрации 
поселения и местного Совета 
депутатов. 

Вдоль 2-го Успен-
ского шоссе по-
явилась «защитная 
полоса». Пройдёт 
время, и подросшие 
деревья будут давать 
прохладу и очищать 
воздух. Недаром го-
ворят, что лес – это 
лёгкие планеты. В 
Успенском поселе-
нии заботятся об их 
здоровье. А для лю-
дей, поддержавших 
инициативу губер-
натора Московской 
области Андрея Во-
робьёва и приняв-
ших участие в ак-
ции, предоставилась 
прекрасная возмож-
ность оставить свой 
след на родной зем-
ле Подмосковья.

Знай наших!

Ежегодно ученики нашей Успенской 
школы проводят экологическую акцию 
«Чистый берег». Обычно это происхо-
дит дважды – в сентябре и мае. В этом 
году 12 сентября ребятами во главе с 
учителями Кондрашовой Е.Г. и Поно-
маренко А.М. была проведена уборка 
берега Москвы-реки, около террито-
рии футбольного поля. 

Это любимое место отдыха жителей 
нашего поселка.

К сожалению, не всегда дети и 
взрослые, отдыхая на берегу, убира-

ют после себя мусор. Именно поэтому 
наша школа из года в год проводит эту 
акцию. Наша задача не только убрать 
места пребывания «туристов», но и 
призвать всех жителей к бережному от-
ношению к природе.

Друзья, давайте стремиться сде-
лать наш мир добрее и чище! Пом-
ните, что чистая планета – это 
здоровое будущее.

13 сентября Одинцовский район принял участие в акции 
«Наш лес. Посади свое дерево». В течение дня на террито-
рии городских и сельских поселений было высажены 20 тысяч 
деревьев и кустарников. 460 из них – в сельском поселении 
Успенское.

Экологическая акция 
«Чистый берег»

С заботой о будущем
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